

10月5日 運動会で力を出しきりました！

全園児でリズム表現をしました。
体幹、腕、足、指先の動きを意識しながら軽やかに楽しく体を動かしました。音楽に合わせて止まったり、走ったりが上手に出来るようになりました。



「トンボ」になりきって手を広げて友だちとはぶつからないように、園庭を駆けまわったよ。

白チーム、カラーチームに分かれてタイヤ引きをしました。
友だちと力を合わせて、気持ちを合わせて、力いっぱいがんばりました。自分の力と友だちの力が「凄いパワー」になることを経験しました。



ヨイショ、ヨイショ！もう少しや。
〇〇ちゃん一緒にがんばろうな！

4歳児はポンポンを持ってのダンスを披露しました。1学期の春の参観の時には、恥ずかしくて、モジモジしていた子どもたち。秋の運動会では、ポーズもばっちり決めて、最高の笑顔を見せてくれました。その姿に「大きな成長」を感じました。



♪1,2,3,4,5,6,7,8、ポンポン
きれいに揺れてる？
(友だちと気持ちを合わせて、リズムを合わせて楽しく踊ることができるようになったよ)

5歳児は旗を持ってのダンスを披露しました。最初は旗を振るのが難しかったのですが、練習を重ねるごとに「ビュンビュン」と風をきってカッコよく旗を振ることができるようになりました。友だちと旗を振るタイミングを合わせるために何度も、声を合わせて練習をしました。



ハートの模様はお家の人が縫いつけてくれたよ。お家の人のパワーをもらって、力いっぱい踊ったよ。

運動会当日は欠席した友だちがいたの
で、もう一回やろう！(下記↓)

再演したよ。みんなで踊ることができてよかった！



「扇」もバッチリ決まったよ！

